

Einladung zum Jahresbott

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Heimatschutz = Patrimoine**

Band (Jahr): **54 (1959)**

Heft 3-4-de

PDF erstellt am: **22.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

SCHWEIZERISCHE VEREINIGUNG FÜR HEIMATSCHUTZ
LIGUE SUISSE DE SAUVEGARDE DU PATRIMOINE NATIONAL
LEGA SVIZZERA PER LA DIFESA DEL PATRIMONIO NAZIONALE
LIA SVIZZRA PER LA PROTECZIUN DE LA PATRIA

Einladung zum Jahresbott

(Hauptversammlung) im Appenzellerland

Samstag/Sonntag, 23./24. April 1960

Obmann und Zentralvorstand freuen sich, die Mitglieder des Schweizer Heimatschutzes zum Jahresbott ins Appenzeller Land einzuladen. Das gegenüber andern Jahren frühe Datum ist nicht zufällig – denn die Tagung wird verbunden sein mit einem Besuch der *Landsgemeinde in Appenzell*. Dank freundlichem Entgegenkommen der hohen Regierung von Innerrhoden werden die Teilnehmer von erhöhter Tribüne aus Zeuge sein dürfen, wie die stimmberechtigten Bürger die wichtigsten Angelegenheiten ihres Landes nach uraltem Brauche zu ordnen pflegen. Ihren Auftakt findet die Tagung am Samstagnachmittag mit der *Generalversammlung in Herisau*, in Appenzell-Außerrhoden. Im Zeichen der ideellen Verbundenheit zwischen Heimatschutz und Trachtenbewegung, werden die kantonalen Trachtenvereinigungen beider Appenzell am Abend Ausschnitte aus dem reichen Volksleben und der bis auf unsere Tage lebendig gebliebenen Sennenkultur ihrer engeren Heimat zeigen. Aber auch die sonntägliche Fahrt durch das Hügelland am Fuße des Alpsteins und seine schmucken Dörfer, die bis hinauf zur Schwägalp und hinunter ins St.-Gallische Rheintal führt, wird mannigfaltige Eindrücke vermitteln.

Alle Mitglieder erhalten in diesen Tagen eine *persönliche Einladung*, die über die Einzelheiten und Kosten der Tagung Auskunft gibt. Anmelde-schluß: 2. April 1960.

Der Landesvorstand und die Heimatschutz-Freunde beider Appenzell freuen sich auf eine schöne und erlebnisreiche Tagung und heißen alle Teilnehmer heute schon herzlich willkommen.

Schweizer Heimatschutz